

やりとりをして、交流を続けています。



### 堀家 郁美さん(上齋原中)

私は、この体験事業を通して思い出になりました。

### 山田 佳子さん(鏡野中)

私は、この体験事業を通じて一番よかつたと思った。

私はシンガポールに行つた。でもそれ以上に驚いたのは人の優しさです。ホーミステイ先ではホストファミリーが遅くまで私達と話してくれました。メイフラワー校では生徒たちが積極的に話しかけてくれたり、名前を聞いてくれたりして嬉しかったです。短い間でしたが、他国との絆ができました。

### 竹下 真生さん(鏡野中)

私はシンガポールに行つた。でもそれ以上に驚いたのは人の優しさです。ホーミステイ先ではホストファミリーが遅くまで私達と話してくれました。メイフラワー校では生徒たちが積極的に話しかけてくれたり、名前を聞いてくれたりして嬉しかったです。短い間でしたが、他国との絆ができました。

### 中塚 輝さん(鏡野中)

私は、この体験事業を通して一番よかつたと思った。

### 西尾 美香さん(鏡野中)

私は、この体験事業を通して一番よかつたと思った。

シンガポールに行って一番印象に残っていることは、メイフラワー校の生徒との交流です。明るくて楽しい人たちばかりでした。最初は緊張してあまり話しができませんでしたが、すぐにきませんでしたが、すぐにうちとけて音楽やマンガについて話したり、いつしょに写真を撮ったり、樂しい時間を過ごすことができました。とてもいい思い出になりました。

私は、この体験事業を通して一番よかつたことは、シンガポールの中学校を訪問したことです。中学校には2日間行き、一緒に授業を受けたり、遊んだりしました。初めてはどういう感じなのか不安でしたが、たくさんの方々が話しかけてくれて何人も友達ができました。今でもメールをしている人もいます。この体

料理があつて、とても素敵な国でした。シンガポールへ行つて良かつたと思いました。

この思い出は、ぜつたいに忘ることはできません。

### 山崎 晴菜さん(富中)

私は初めて飛行機に乗り、初めて海外へ行きました。

シンガポールは高いビルがいくつもあつて、とてもにぎやかなところでした。メイフラワー校は4年生まであります。最後の日は、とても悲しかつたです。けれど、私は、体験事業に参加できてよかったです。

### 定雪真寿美さん(富中)

私は、シンガポールに行つて、たくさんのことを学び、たくさんの友達ができました。やっぱり日本との文化の違いが大きくて、初めてのことばかりでした。でも、皆明るく、優しくて、友達もたくさんできました。5日間はあつという間にすぎてしましましたが、また行けたらいいなと思います。

私は、シンガポールで、もう一生こんな経験はできないと思いました。シンガポールで友達がたくさんできました。メイフラワー校の授業は、中国語などを勉強していました。授業中、何をしたらいいか分からな

い私たち2人に、絵などで優しく教えてくれました。この思い出は、ぜつたいに忘ることはできません。

### 難波 由理さん(富中)

私はシンガポールに行つて、たくさんのことを学び、たくさんの友達ができました。やっぱり日本との文化の違いが大きくて、初めてのことばかりでした。でも、

